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Fragen 
 

1. Wie alt ist das fünfstellige Ziffernnotensystem mittlerweile? 

 

2. An welcher Schule ist Meinhard Trummer Direktor? 

 

3. Was erwartet Direktor Trummer von seinen Lehrerinnen und Lehrern? 

 

4. Weshalb gibt es laut Stefan Hopmann kein technisches Verfahren für die Voraussage der 
Lernentwicklung eines Menschen? 

 

5. In welchen Schulen gilt die „Sieben-Noten-Skala“? 

 

6. Weshalb hält Stefan Hopmann den Einsatz von Noten als Erziehungsmaßnahme für eine 
Fehlentwicklung? 

 

7. Was ist das „Schulkollektiv Wien“? 

 

8. Weshalb hätte Emily manchmal gerne Noten? 

 

9. Wie viele Punkte werden am Lycée Français de Vienne im neunten Bezirk gesammelt? 

 

10. Was versteht Stefan Hopmann unter „Gewöhnungsgesellschaft“? 

 


